

TAREA VÍDEO

1- ¿Quiénes son los protagonistas del primer vídeo?

-Diego Velázquez y Pablo Picasso.

2- ¿Qué tienen en común?

-Tanto uno como otro pintaban con pinceles cortos y estrechos.

3- ¿En qué épocas vivieron cada uno?

-Velázquez: en su última década, su estilo se hizo más esquemático y abocetado, alcanzando un dominio extraordinario de la luz. Este período se inauguró con el Retrato del papa Inocencio X, pintado en su segundo viaje a Italia, y a él pertenecen sus dos últimas obras maestras: Las meninas y Las hilanderas. El reconocimiento como pintor universal se produjo tardíamente, hacia 1850.

Picasso: considerado desde la génesis del siglo xx como uno de los mayores pintores que participaron en muchos movimientos artísticos que se propagaron por el mundo y ejercieron una gran influencia en otros grandes artistas de su tiempo.

4- Tienen una obra con el mismo nombre; ¿cuál es? Y ¿Cuál de las dos te gusta más?

-Las Meninas.

-Las de Velázquez.

Personajes de Las Meninas: Diego Velázquez, Infanta Margarita, Isabel de Velasco, María Agustina Sarmiento de Sotomayor, Mari Bárbola, Nicolasito Pertusato, Marcela de Ulloa, José Nieto Velázquez, Felipe IV y Mariana de Austria.

5-Incluir cinco obras del autor en las que aparezcan situaciones de la vida cotidiana en esa época.

1º: “Almuerzo de campesinos”.

2º: “Vieja friendo huevos”.

3º: “El aguador de Sevilla”.

4º: “El almuerzo”.

5º: “Tres músicos”.

Paula Torrico Encinas

Geografía e Historia

2ºESO